



## Fallece a los 94 años Ifigenia Martínez, presidenta de la Cámara de Diputados



dossierpolitico

Ciudad de México. La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Ifigenia Martínez y Hernández**, falleció este sábado a los 94 años de edad, informó el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila.

“Con profunda tristeza comunico el sensible fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, presidenta de la Cámara de Diputados, información que me ha confirmado su familia. Que descanse en paz tan extraordinaria mujer y sus seres queridos

encuentren pronta resignación”, publicó Monreal en su cuenta de X.

### Economista de formación

Ifigenia Martha Martínez Hernández nació el 16 de junio de 1925 en la Ciudad de México y fue licenciada en Economía por la UNAM; además, destacó por ser la primera mexicana en obtener un posgrado en dicha disciplina por la universidad de Harvard, en Estados Unidos.

Su larga trayectoria incluye su papel como cofundadora, a mediados del siglo pasado, de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

Durante el movimiento estudiantil de 1968, destacó su papel como defensora de la autonomía de la máxima casa de estudios. Además, condenó la invasión del Ejército a Ciudad Universitaria.

En la vida legislativa, se desempeñó con anterioridad el puesto de diputada federal, además de senadora de la República.

Martínez Hernández se desempeñó como presidenta de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados durante el primer año de la sexagésima sexta Legislatura, por lo cual entregó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo en la ceremonia del pasado 1º de octubre.

<https://www.marquesina.mx/517664/>